
„Der antike Sänger Orpheus begeisterte mit seiner Musik 

selbst die unerbittlichen Götter der Unterwelt so sehr, 

dass sie ihm seine tote Frau Euridike zurück gaben. 

Er durfte sie abholen und aus der Unterwelt zurück hoch 

ins Leben nehmen, aber die Bedingung war: sich auf dem Weg nach oben 

nicht umzudrehen. Er tat es aber doch und verlor sie dadurch für immer. 

Das heißt, er hat seiner eigenen Kunst nicht vertraut und dadurch alles 

verloren.

Wenn wir der Kunst, der Literatur, der Musik vertrauen, wenn wir unser 

Herz und unseren Kopf darauf einlassen, sind wir gerettet. Nur die Kultur 

bewahrt uns davor, zu Barbaren zu werden – in einer entwerteten Welt wie 

der heutigen ist das wichtiger denn je. Wie gut, dass es diese Konzertreihe 

gibt, die unser Inneres erreicht, so dass wir auch bereit sind, denen zu 

helfen, die uns brauchen. Ich wünsche diesem schönen Festival von Herzen 

alles Gute.“

Ihre Elke Heidenreich
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